

## Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung

Wiesbaden, 3. März 2020

### **Kammerkonzert für Kinder »Die Prinzessin auf der Erbse« im Foyer**

Am **Samstag, den 14. März 2020** und am **Sonntag, den 15. März 2020** um jeweils **15 Uhr** ist das Kammerkonzert für Kinder »Die Prinzessin auf der Erbse« für Kinder ab fünf Jahren im Foyer des Hessischen Staatstheaters Wiesbaden zu erleben.

Mit Flötenmelodien und Klarinettenklängen erweckt Komponist Andreas N. Tarkman die zwei Hauptfiguren aus dem Märchen »Die Prinzessin auf der Erbse« zu musikalischem Leben: Die feingefühlige Prinzessin auf der Erbse, die diese winzige Hülsenfrucht durch noch so viele Matratzen spüren kann, und der Prinz, der auf der Suche nach der Prinzessin vielen skurrilen Gestalten begegnet. Schauspielerin Chris Pichler erzählt die Geschichte nach Hans Christian Andersens Märchen mit Streichern des Hessischen Staatsorchesters Wiesbaden und Polina Grishaeva am Klavier.

Erzählerin **Chris Pichler**

Klavier **Polina Grishaeva**

**Bläser- & Streichersolisten des Hessischen Staatsorchesters Wiesbaden**

**Karten erhältlich unter:** Telefon 0611.132 325 | E-Mail: [vorverkauf@staatstheater-wiesbaden.de](mailto:vorverkauf@staatstheater-wiesbaden.de) | [www.staatstheater-wiesbaden.de](http://www.staatstheater-wiesbaden.de)

Marie Schmitt  
Pressereferentin  
Tel. +49 (0) 611.132 439  
[m.schmitt@staatstheater-wiesbaden.de](mailto:m.schmitt@staatstheater-wiesbaden.de)